

de la ganancia que ayudan a producir. Pensó algo más Henry Ford: construir pequeñas fábricas en las aldeas campestres, y moverlas con fuerza hidráulica, a fin de que el labrador tuviese algo en qué trabajar en las épocas en que las labores del campo quedan suspendidas.

Hace dos años, vió que los ferrocarriles se estaban estrangulando a sí mismos y arruinando a la industria. Ford supo ver dónde residían los males de aquella situación, y estudió los remedios. Adquirió un ferrocarril y lo que arrojaba déficit, ahora cancela sus balances con superávit.

Y, finalmente, tiene un proyecto nuevo; el proyecto de un tipo nuevo de mundo: el modelo 1940. Un mundo en el que se trabaje sólo seis horas diarias; en donde haya trabajo para todo aquel que desee trabajar; en donde habrá comodidades, confort y dicha para todos; un mundo en el que no habrá guerras, usureros ni perezosos; en el que brillarán por su ausencia los especuladores y los parásitos financieros, y en el que el valor básico será medido con algo fundamental (las patatas, el trigo o el maíz). Un mundo en el que el movimiento hacia la ciudad no sólo se detenga, sino que cambie de sentido, y el hombre vuelva a los campos. Un mundo en el que ya no se vea que el agricultor está esperando que las vacas produzcan la leche y que los caballos labren el campo, sino que todo sea una labor continua. Se pasará del campo, donde se producen las materias primas, a las fábricas cercanas, donde se transforman esas mismas materias. En una palabra, un mundo en el que la pobreza será desconocida y en donde habrá abundancia para todo el que trabaje y sea honesto. Un nuevo modelo de mundo. El modelo 1940.

Como la mayoría de los grandes empresarios americanos, Henry Ford no se apasiona tanto por el dinero como por el trabajo mismo, por las grandes ideas. Del oro habla con desprecio diciendo que no sirve ni para hacer una buena hacha y que ni los dentistas lo usan ya para los dientes. Agrega que el hombre no debe concentrar en el oro su ambición, sino en el deseo de hacer el mayor bien al mayor número.

(Revista Municipal. Habana).

Hacemos nuestra esta saludable advertencia de nuestro ilustrado colega «España», de Madrid:

Esta Revista no puede mantener correspondencia con sus numerosos colaboradores espontáneos ni publicar ningún trabajo conforme a la impaciencia del remitente, sino a la medida del orden que le imponen sus límites cuantitativos y sus necesidades cualitativas.

Con el simbólico nombre de "México" se designará una de las escuelas de la capital de Costa Rica

El terreno en que la escuela ha de ubicarse está situado en el barrio de Aranjuez y mide un poco más de dos manzanas, capacidad no sólo suficiente para establecer allí con desahogo todo género de servicios escolares, sino también para crear prácticas de agricultura, de modo que, mediante esta importante enseñanza, la escuela venga a convertirse, sin demora, en una escuela-granja modelo. Este *desiderátum* tiene que ser motivo del más vehemente interés para la Secretaría de Educación Pública, que desde un principio, al organizar la escuela, estaría capacitada para hacer de ese centro el núcleo de una institución agrícola llamada a dar nuevas y provechosas orientaciones a la educación de la juventud.

De paso nos complacemos en informar a usted que esta Junta ha acordado dar a la futura escuela el nombre de *México*, disposición que cuenta con el beneplácito de la Junta Progresista y, sin duda alguna, de todos los

vecinos por ella representados. Ofrecemos de esa suerte un testimonio de simpatía y de gratitud a la viril y pujante república azteca, cuya longanimidad para con nosotros se ha particularizado en dones que poseen una intensiva virtualidad de cultura. Pensemos, además, que este justo homenaje ha de repercutir de modo satisfactorio en los móviles de que reciben aliento e impulso nuestras energías latentes, para buscar en la escuela el medio de resolver nuestros problemas sociales en armonía con los postulados de una idealidad avanzada. Efectivamente, dado el vigoroso movimiento de cultura que se hace sentir hoy en la tierra de Juárez, el nombre de *México* viene a ser un símbolo para la Escuela de Aranjuez, —un símbolo que en sus pocos caracteres dice toda la alta y suma ideología en que ella ha de inspirar sus trascendentales funciones docentes.

(Fragmento del «Memorial de la Junta de Educación de San José a la Secretaría de Fomento»).

Si desea usted calzado fino y elegante pase a la

Zapatería ROMERO

Situada 75 varas al Oeste de la Botica Francesa

— Teléfono 302 —

Será atendido personalmente por su propietario

Quien habla de la

CERVECERIA TRAUBE

se refiere a una empresa en su género, singular en C. R.

Su larga *experiencia* la coloca al nivel de las fábricas análogas *más adelantadas* del mundo.

Posee una planta completa: más de *cuatro manzanas* ocupa, en las que caben todas sus dependencias:

CERVECERÍA, REFRESQUERÍA, OFICINAS, PLANTA ELÉCTRICA, TALLER MECÁNICO, ESTABLO.

Ha invertido una suma enorme en ENVASES, QUE PRESTA ABSOLUTAMENTE GRATIS A SUS CLIENTES.

FABRICA

CERVEZAS
Estrella, Lager, Selecta, Doble, Pilsener y Sencilla.

ger-Ale, Crema, Granadina, Kola, Chan, Fresa, Durazno y Pera.

REFRESCOS
Kola, Zarza, Limonada, Naranjada, Gin-

SIROPES
Goma, Limón, Naranja, Durazno, Menta, Frambuesa, etc.

Prepara también *agua gaseosa* de superiores condiciones digestivas.

Tiene como especialidad para fiestas sociales la KOLA DOBLE EFERVESCENTE y como reconstituyente, la MALTA.

SAN JOSE

COSTA RICA